



## PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2024

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : **RACHMAT HARDIJONO**

Jabatan : **Plt. Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kabupaten Malang**

selanjutnya disebut pihak pertama.

Nama : **SANUSI**

Jabatan : **Bupati Malang**

selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut pihak kedua.

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami. Adapun jika terjadi kegagalan dalam pencapaian target kinerja maka saya Plt. Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kabupaten Malang siap mengundurkan diri dari jabatan saat ini dan menjadi pelaksana pada Perangkat Daerah.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.



**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2024**  
**BADAN KESATUAN BANGSA DAN POLITIK KABUPATEN MALANG**

No	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja Utama	Target
1	Penanganan Konflik Sosial yang difasilitasi	Persentase Penanganan Konflik Sosial yang difasilitasi	60 %

Program	Anggaran	Ket
1. Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota	Rp. 5.067.393.288	APBD
2. Program Penguatan Ideologi Pancasila dan Karakter Kebangsaan	Rp. 1.103.364.260	APBD
3. Program Peningkatan Peran Partai Politik dan Lembaga Pendidikan Melalui Pendidikan Politik dan Pengembangan Etika Serta Budaya Politik	Rp. 89.765.709.467	APBD
4. Program Pemberdayaan dan Pengawasan Organisasi Kemasyarakatan	Rp. 19.160.749.227	APBD
5. Program Pembinaan dan Pengembangan Ketahanan Ekonomi, Sosial, dan Budaya	Rp. 31.536.000	APBD
6. Program Peningkatan Kewaspadaan Nasional dan Peningkatan Kualitas dan Fasilitas Penanganan Konflik Sosial	Rp. 144.774.080	APBD
<b>JUMLAH</b>	<b>Rp 115.273.526.322</b>	

Dalam rangka peningkatan akuntabilitas kinerja Perangkat Daerah, apabila pencapaian kinerja memperoleh nilai hasil evaluasi SAKIP CC atau kurang, saya Plt. Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kabupaten Malang siap untuk mengundurkan diri dari jabatan saat ini dan menjadi pelaksana pada Perangkat Daerah.

Kepanjen, Januari 2024



Plt. KEPALA BADAN KESATUAN BANGSA  
 DAN POLITIK KABUPATEN MALANG

